



UNISSONS NOS VOIX POUR FAIRE ENTENDRE LA LEUR

IMANI est née d'une volonté de promouvoir avec force et détermination l'émancipation féminine, notamment au travers de la défense des droits et des libertés des femmes.



SOMMAIRE

À propos de Saly Diop, Présidente d'IMANI

À propos d'IMANI

Nos projets

Contacts



À PROPOS DE SALY DIOP, PRÉSIDENTE D'IMANI

Message de Saly Diop :

Chers soutiens, bénévoles et amis,

En ma qualité de présidente d'IMANI, je me dois d'amplifier encore plus l'action de l'association dans un contexte marqué par la crise. Mon engagement pour les droits et libertés des femmes est plus fort que jamais. Je suis attentive aux besoins exprimés par nos membres, comme à l'évolution de la condition féminine dans notre pays, afin de répondre efficacement aux enjeux qui se présentent et relever tous les défis qui nous attendent.

Pour ce faire, une équipe de bénévoles est pleinement engagée à mes côtés. Elle se compose d'une diversité socio-professionnelle et ethnique intéressante aux talents complémentaires : un retraité d'une grande association, des thérapeutes et psychologues bienveillantes, pragmatiques, œuvrant sur le terrain à l'écoute des besoins des femmes, des responsables associatives passionnées d'innovation et d'entrepreneuriat social, des étudiantes soucieuses de faire avancer les droits des femmes... Grâce à eux, IMANI s'appuie sur des talents, des experts, des savoir-faire et des savoir-être mêlant professionnalisme et convivialité.

Je remercie également tous nos membres, fidèles partenaires et donateurs qui contribuent chaque jour, chacun à leur niveau et à leur manière, à faire rayonner notre association, en France et au-delà.

Au plaisir également de collaborer avec de nouvelles personnes car plus que jamais, les femmes ont besoin de vous !

À très bientôt et un grand merci à tous.



Biographie

Je suis une femme issue de la diversité d'origine sénégalaise et malienne, ayant grandi dans un quartier difficile à Meaux au sein d'un foyer polygame. Lorsque ma mère est tombée gravement malade, j'ai dû m'occuper de mes frères. À l'adolescence, j'ai refusé un mariage forcé et découvert que j'avais été excisée. Ces traumatismes psychologiques qui m'ont conduite plusieurs fois à l'hôpital, m'ont permis de développer une résilience hors du commun.

Actuellement Vice-Présidente de l'agglomération du Pays de Meaux en charge de l'emploi, l'insertion et la formation, je suis aujourd'hui une femme, une maman et une professionnelle épanouie. Je milite pour l'éducation des femmes et des jeunes filles par la promotion de l'exemplarité et de « rôles modèles ». Je raconte mon parcours dans un livre : IMANI, paru récemment aux éditions Michalon, afin que mon expérience puisse servir à d'autres.



À PROPOS D'IMANI

IMANI, association reconnue d'intérêt général, a été créée dans l'objectif d'œuvrer pour l'émancipation des femmes mais aussi pour lutter contre les violences faites à celles-ci. L'association vise à fédérer toutes celles et ceux désireux d'unir leurs forces pour promouvoir les droits des femmes et accélérer le leadership au féminin.

Face à la multiplication des féminicides, IMANI estime urgent et nécessaire d'agir contre les violences faites aux femmes. En plus de sa mobilisation contre les violences faites aux femmes, IMANI vise également à mettre en lumière des modèles de réussite féminine. Par la mise en avant de parcours féminins inspirants, IMANI promeut l'entrepreneuriat féminin pour inciter chaque fille et chaque femme à oser pour réaliser ses rêves

IMANI rassemble une vingtaine de femmes et d'hommes de qualité (médecins, psychologues, journalistes, élues locales, chefs d'entreprises...), travaillant ensemble à mettre en lumière le parcours de femmes exceptionnelles qui œuvrent au quotidien dans un univers qui est souvent hostile.



LES PROJETS

Une plateforme dédiée à la lutte contre les violences faites aux femmes et à l'inspiration.

Au 28 juin 2021, 57 femmes sont mortes tuées par leur conjoint ou ex-conjoint. IMANI estime qu'il est urgent et nécessaire d'agir.

L'association dispose actuellement d'une plateforme en ligne web <http://imani-asso.com> qui est essentiellement un site vitrine. Riche et documenté, il renseigne sur la vision, les missions et les activités d'IMANI.

Mais, l'ambition d'IMANI va au-delà. Pour aider concrètement les femmes en France et dans le monde, il est essentiel de déployer des espaces d'informations, de rencontres, d'échanges, de solidarité et de réseautage virtuels. Illustrant le « Tech for good » (ou comment la technologie peut être utilisée pour faire le bien), cette interface devra être accessible aux 4 coins de la planète, y compris dans les zones rurales et les régions reculées du globe. Cette plateforme entend être un site portail riche en données, informations, ressources et contacts.



Les développements du site internet au travers de l'ajout de nouvelles fonctionnalités et services pour être encore plus à l'écoute des femmes en détresse et les aider de façon encore plus efficace permettra une grande variété de mises en relation pour répondre à différentes situations rencontrées par les femmes en situation de détresse. Les nouvelles sections concerneront 4 pôles :

- **ressources** : mise à disposition de données et d'informations utiles pour permettre aux femmes victimes de rompre leur isolement et d'identifier des structures d'appui.
- **inspiration** : mise en lumière de portraits de femmes résilientes au parcours exemplaire (vidéos, audios, récits écrits).
- **émancipation** : publication d'offres d'emploi et mise en place d'un network professionnel au féminin entre des femmes en situation de précarité et des femmes actives susceptibles de jouer le rôle de mentor.
- **sécurité et protection** : mise en place d'un réseau d'entraide entre des femmes victimes de violences conjugales/domestiques et des familles d'accueil proposant un hébergement temporaire d'urgence.

Des moteurs de recherche par nom, par thème, avec une option de géolocalisation, seront intégrés dans chaque section pour faciliter le recueil et l'accès aux données. Une application sera également développée pour permettre un accès étendu aux services offerts par IMANI.

Le Challenge Regard : « Que diriez-vous à la petite fille que vous étiez ? »

À compter du 11 octobre 2021 (journée internationale de la fille), une campagne de financement participatif sera lancée sur les réseaux sociaux. À cet effet, une série de vidéos d'une minute chacune de femmes de tous âges et tous origines, sur le thème « **Que diriez-vous à la petite fille que vous étiez, si vous pouviez la rencontrer ?** » sera diffusée dans les médias sociaux. Des femmes aux parcours exemplaires encouragent chacune la petite fille qu'elle a été à préparer son chemin, à surmonter les obstacles, et à s'appuyer sur ce qui est essentiel.

L'arrondi solidaire.

Une opération organisée en partenariat avec la restauratrice Delphine Mairiaux.

Delphine Mairiaux est une restauratrice engagée pour les droits des femmes. Elle est notamment co-fondatrice du collectif Les Toques de la Rép, qui a pour vocation de donner la parole aux restauratrices et de leur accorder une plus grande visibilité dans les médias. L'opération d'arrondi solidaire se déroule dans ses trois restaurants : Le Cercle (Montévrain), Le Gorille (Lagny-sur-Marne) et Le Cirkus (Meaux).

Pour participer au financement des projets d'IMANI, une collecte sur HelloAsso est également disponible sur ce lien : (QR code et flyer).



La campagne de télémarketing du Fonds Globale Philanthropie « Pour la dignité des femmes »

La Gouvernance du Fonds Globale Philanthropie a décidé de s'engager dans le financement de projets en faveur des femmes, conformément à sa volonté de soutenir les 17 objectifs de développement durable. Le Fonds Globale Philanthropie instruit à cet effet différents programmes, notamment axés sur le développement de l'égalité entre les femmes et les hommes, et la préservation de l'intégrité physique, morale et psychologique des femmes.

Dans ce cadre, le Fonds Globale Philanthropie souhaite soutenir des projets qui font progresser les avancées dans ces directions.



Dans ce contexte, le Fonds Globale Philanthropie, se propose de mobiliser les donateurs particuliers et des mécènes entreprises ou institutionnels pour qu'ils financent, par des dons, les actions de ces organisations en vue de poursuivre leur objet social en faveur de la dignité des femmes. En conséquence, le Fonds souhaite collecter des dons de particuliers, entreprises, institutions, afin de soutenir trois associations :

- Imani,
- Excision parlons-en,
- SOS femmes alternatives (Flora Tristan).

Les fonds qui leur seront reversés seront ensuite partagés en trois parts égales entre les trois associations.

La série « 100 femmes inspirantes ».

Afin de promouvoir l'entrepreneuriat féminin, IMANI va réaliser une série de portraits de femmes aux parcours remarquables. Cette série, intitulée «100 femmes inspirantes» sera diffusée sur nos réseaux sociaux. Car découvrir la réussite d'une femme ayant surmonté ce qu'elle a vécu est exemplaire, et ce témoignage peut décider une autre femme à s'émanciper à son tour. *Nous voulons ainsi montrer qu'une vidéo peut changer une vie.*

Une sensibilisation dès le plus jeune âge.

L'association IMANI place l'éducation au centre de ses priorités en organisant des interventions en milieu scolaire auprès des collégiens et lycéens. Nous voulons donner de l'espoir, afin que chaque jeune sache qu'il est maître de son destin et qu'il peut se réaliser en dépit des obstacles qu'il rencontre.



CONTACTS

À propos :

Site web: <https://www.imani-asso.com/>
Email : contact@imani-asso.com

Adresse : 20 rue de Tolbiac 75013 Paris

Instagram : @imani_association_

Facebook : Imani

Linkedin : Imani association

Twitter: @Imani_ovh

Youtube :

TikTok :

Contact presse :

Félicie Chainon
+33 (0)6 95 64 12 46
feliciechainon@gmail.com

